

GROWING!

常滑市立南陵中学校 第1学年

ドキドキワクワクの南陵祭！

10月22日（土）、23日（日）に南陵祭が行われました。文化祭では、意見発表会や吹奏楽コンサート、そして合唱コンクールが行われました。また、落語や曲芸の古典芸能の鑑賞も楽しみました。体育祭では、クラスが一致団結して応援をし、必死になって競技に取り組みました。

南陵祭は生徒の手によって作られます。1年生も企画委員や実行委員として、文化祭や体育祭の企画に関わり、準備を進めてきました。そして当日も司会進行をしたり、裏方として器具の準備をしたりと活躍をしている姿をたくさん見ることができました。それぞれが立派に自分の役割を果たすことができました。

また、クラスでは限られた時間の中で、よりよい合唱を作り上げようと声を掛け合ったり、体育祭の種目の練習に一生懸命取り組んだりしていました。悔しい気持ちで涙を流す場面もありましたが、南陵祭でのたくさんの経験で1年生も成長しました。今後の学校生活でのさらなる活躍を期待しています。

【合唱コンクール】最優秀賞 A組 優秀賞 D組 優良賞 B組 C組

【体育祭】優勝 A組 第2位 B組 第3位 C組 第4位 D組


* * * * *
後期学級三役 活動開始！
* * * * *

	級長	副級長	書記
A組	山本 晃希 川原崎由依	濱田 康太 山下 莉央	岩田 篤樹 岩川 香音
B組	守山 颯 久田 菜月	土井 心晴 盛田さくら	澤田 侑輝 関 なのは
C組	奈倉 駿作 福田 柚莉	鶴見 樹 高松 愛美	古瀬 友貴 山本 知佳
D組	大塚 聖太 船戸 綾乃	木村 奎斗 奥村 月香	松田惣一郎 浅田 知佳

10月3日（月）の朝会で学級三役の任命が行われました。任命から約1か月、学級活動や南陵祭など様々な場面で大きな声で呼びかけをしています。これから半年、新しい学級三役を中心に、それぞれが新しい役割の責任を果たし、よりよい学級・学年を目指してほしいと思います。

体調管理を万全に！ 南陵祭に向けて忙しい毎日を過ごした疲れが出ているのか、最近は風邪気味で体調を崩している生徒が目立ちます。朝夕の気温の変化も大きく、体調を崩しやすい時期です。しっかりと睡眠と食事をとり、規則正しい生活を送ることができるよう、ご家庭での協力をお願いします。